
 
 

 

Alla cortese attenzione ed in risposta al Signor Giacomo  MANGANO 

all’oggetto: “Cartolarizzazione e finanziaria…” 

 

 
  in esito a quanto riportato nello scritto in oggetto, comparso nel sito web 

www.assodipro.org  ed con gratitudine all’instancabile, unica  e lodevole  azione del Comitato 

Nazionale di  CASADIRITTO ho il piacere di dirle: 

 

 

 - che la vecchia cartolarizzazione che è morta prevedeva esattamente il contrario di quanto 

asserisce. 

 
 Infatti non un centesimo delle vendite sarebbe rientrato nel fabbisogno della Difesa ma tutto 

“spartito” tra consorzi di banche e Tesoro.  

 
 Ora tutto questo è nel cestino e la soluzione proposta è quella riportata nel DDL 599 appena 

presentato al Senato per venire incontro alle esigenze di giustizia ed equità  per  tutti senza esclusioni.  
 

 Conseguentemente esortiamo  al dovere di seguire l’approvazione e le  eventuali modifiche 

migliorative   del citato DDL riportato,  fornendo al suo iter ogni sollecito presso gli organi  Parlamentari e 

Governativi competenti.  

 

 Grazie e distinti saluti. 

 

 30 giugno 2006 

 

 

Agostino Greco  

rappresentante Comitato CASADIRITTO di Taranto  

 

 


